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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной работы «Установка гидротурбин на трубопроводы с избыточным давлением».
В настоящее время мегаполисы, крупные и малые города, деревни и села, промышленные и сельскохозяйственные предприятия в разных географических точках света нуждаются в стабильной, доступной по цене и экологичной энергии. Гидравлические турбины, устанавливаемые в напорные трубопроводы, могут обеспечить потребителей как в частных домашних хозяйствах, так и в промышленной сфере, транспорте и снабжении малых населенных пунктов.
В связи с этим, расчет, конструирование и эксплуатация подобного рода гидравлических турбин, обеспечивающих повышение технического и экономического потенциалов гидроэнергетики малых каналов, напорных трубопроводов и гидротехнических сооружений, снижающих капитальные затраты на возведение плотин и восстановление ранее существовавших малых ГЭС, ускоряющих решение проблемы электроснабжения отдаленных локальных потребителей, а также снижающих нагрузку на объединенные электросети – это перспективное направление развития малой энергетики. 
В работе рассмотрены современные решения, связанные с применением турбин для напорных трубопроводов, учитывающие современный мировой опыт конструирования и эксплуатации гидравлических машин данного типа. Приведены характеристики и описания конструкций агрегатов, рассмотрена экономическая составляющая изготовления агрегата.
        

        
          The theme of the master's thesis is “Installing hydraulic turbines on pipelines with overpressure”.
Currently, megacities, large and small cities, villages and villages, industrial and agricultural enterprises in different geographic points of the world need stable, affordable and ecological energy. Hydraulic turbines installed in pressure pipelines can provide consumers both in private households and in the industrial sphere, transport and supply of small settlements.
In this regard, the calculation, design and operation of such kind of hydraulic turbines, providing increased technical and economic potentials of hydropower of small channels, pressure pipelines and hydraulic structures, reducing capital costs for the construction of dams and restoration of existing small hydropower plants, accelerating the solution of the problem of power supply to remote local consumers, as well as reducing the load on the united power grids - this is a promising direction for the development of small energy.
The paper discusses modern solutions related to the use of turbines for pressure pipelines, taking into account modern world experience in the design and operation of hydraulic machines of this type. The characteristics and descriptions of the design of the units are given, the economic component of the manufacture of the unit is considered.
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